



DEPORTES
Tigres 1-0 a León y da el primer zarpazo
 Los universitarios se llevan la ventaja en la final de ida; con su gol, André-Pierre Gignac alcanzó a Tomás Boy como máximo anotador de los Tigres. Nahuel, otra vez el héroe. El domingo en casa de León habrá nuevo campeón de la Liga MX. **Pág. 1D**



LOCAL
Impulsarán turismo en la Huasteca
 El gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras López, se reunió con el Secretario de Turismo y otros funcionarios del ámbito federal para dar seguimiento a las acciones y consolidar a San Luis Potosí como un destino turístico a nivel internacional. **Pág. 8**

www.elsoldesanluis.com.mx



El Sol de San Luis

SAN LUIS POTOSÍ | VIERNES 24 DE MAYO DE 2019 | AÑO LXVIII | NO. 23,765 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



Bajo el lema "La transformación de Recursos Humanos en la era digital", el titular de la Secretaría del Trabajo Manuel Lozano Nieto, inauguró la Séptima Edición del Congreso Internacional de Gestores del Capital Humano. / NORMA RIVERA

PENSANDO EN VOZ ALTA CON...
Nuno Monteiro
 DIRECTOR RH DE THIELMANN

Debe ser más flexible el reclutamiento empresarial

DANIELA ARANDA

Las personas ya no buscan quedarse 20 años en una misma empresa, hay que prepararnos para el hecho de que cada tres años cambian de trabajo, aseguró Nuno Monteiro, director global de Recursos Humanos de Thielmann, quien impartió la conferencia "El desarrollo de

Recursos Humanos, tendencias europeas para los profesionales mexicanos" dentro del Congreso Internacional de Gestores del Capital Humano, que fue inaugurado ayer aquí. Aseguró que los especialistas de los recursos humanos deberán convertirse en profesionales más eficientes con un reclutamiento más rápido, flexible y eficaz. **Pág. 12**

AFECTADAS 60 MIL FAMILIAS

Pelean tierras SLP-Mexquitic

MAYRA TRISTÁN

Le salió dueño a colonias y comunidades enteras del norte de la Capital y del vecino municipio que datan del Siglo XIX, por lo que propietarios están en riesgo de perder su patrimonio; hay una inmobiliaria inmiscuida

Alrededor de 60 mil personas que habitan en colonias y comunidades de San Luis y Mexquitic, se encuentran en riesgo de perder su patrimonio, ya que aparecieron escrituras a nombre de un particular, denunció Carlos Covarrubias Rendón, asesor jurídico de algunos de los afectados.

El abogado explicó que hace unos días, un poblador de Mexquitic de Carmona quiso regularizar un predio, pero se encontró con que ya existía un propietario sobre ese terreno, y al investigar, encontraron que hay cinco escrituras a un nombre de un particular sobre una superficie de mil 933 hectáreas que abarcan comunidades completas y colo-

nias, algunas de Mexquitic y otras de la Capital potosina, como Monte Oscuro, Maravillas, La Unión, Colorada, Salazares, Angostura, Jesús García, La Unión, y María Cecilia. De acuerdo a documentos del Poder Judicial y del Instituto Registral y Catastral, estas escrituras derivan de un juicio ante el Juzgado Cuarto Mercantil. **Pág. 2**



Cientos de vecinos de esta Capital y de comunidades de Mexquitic amenazaron con acciones drásticas, si la inmobiliaria que le pretende quitar sus tierras, lo hace con argucias legaloides. / NORMA RIVERA



NACIONAL
Gobierno restringe su gasto: Carlos Slim
 El quinto hombre más rico del mundo asegura que el presupuesto de Andrés Manuel López Obrador es razonable. Quizás se están pasando un poquito, señaló. **Pág. 1B**

Crece desconfianza en el nuevo Sistema de Justicia: abogado

MAYRA TRISTÁN

En tanto no se le explique a la ciudadanía en qué consiste el nuevo Sistema de Justicia Penal y cómo funciona, seguirá la desconfianza en la impartición de justicia y se mantendrán los linchamientos, estimó el abogado Jorge Chessal Palau.

Este miércoles la CNDH publicó su Informe especial sobre los lincha-

mientos en territorio nacional, en el cual señala que entre 2015 y 2018 hubo al menos 336 en todo el país que dejaron 561 víctimas y 121 de ellas perdieron la vida; del total de casos, 43 corresponden a 2015, 59 a 2016, 60 a 2017, y en 2018 se registraron 174. Los casos del año pasado dejaron 271 víctimas, 58 terminaron con la muerte de los agraviados y 213 quedaron en tentativa de linchamiento. **Pág. 2**

CHESAL PALAU
 ABOGADO
 Que se le explique a la ciudadanía en que consiste el nuevo sistema de Justicia Penal para generar confianza"



/ CORTESÍA AYUNTAMIENTO DE LA CAPITAL

LOCAL

Inaugura Nava calle Camino Real a Saltillo

En la entrega de la calle Camino Real a Saltillo, en su tramo de San Juan a Manuel Gómez Pedraza, el alcalde Xavier Nava, reafirmó el compromiso de continuar con la realización de más obras para el mejoramiento de las vialidades. **Pág. 8**

ESCRIBEN
PRISMA
 • Queja a AMLO por Cobach
 • No pagaron en calle Guerrero
OTRA VEZ MARIANELA. - Este día padres de familia de alumnos del Cobach, entregarán al presidente López Obrador un escrito en el que exigen la renuncia de Marianela Villanueva Ponce, titular del sistema, debido a que acusan que hay un grupo de maestros que disfrutaban obligando a los alumnos a cursar nuevamente el año completo. **Pág. 2**

Isabel Arvide	Pág. 3
Filberto Juárez	Pág. 4
Agustín Corpus	Pág. 5
Mauricio Rubén Ramírez	Pág. 8



7 1503006 1093388

Sigue en aumento el cáncer de piel, dicen especialistas

PARICIA CALVILLO

Se ha incrementado el cáncer de piel melanoma entre la población potosina, mismo que representa más temor para la ciudadanía porque el factor de riesgo es la exposición al sol, es lo que advirtieron especialistas del Hospital Central "Dr. Ignacio Morones Prieto". **Pág. 5**

El factor que lo impulsa es la exposición al sol. "Este mal puede ocasionar la muerte, porque provoca metástasis", advierten en el Hospital Central

LOCAL

Últimos toques a visita de López Obrador

Todavía anoche se daban los últimos toques al lugar, en que se llevará este día el mitin que encabezará el presidente de México Andrés Manuel López Obrador, en la Plaza de los Fundadores. **Pág. 6**



/ RAYMUNDO ROCHA